



Pressemitteilung Nr. 054

11.02.2020

Sonderausstellung des Kinder- und Jugendateliers

Seit einigen Jahren ist es feste Tradition, dass die Kinder und Jugendlichen, die in den letzten Semestern an den Kunstkursen der Galerie teilgenommen haben, ihre kreativen Ergebnisse der Öffentlichkeit präsentieren. Am Wochenende des 15. und 16. Februars ist es wieder soweit. In den vergangenen Monaten haben die rund 40 Kinder und Jugendlichen zwischen 6 und 16 Jahren jeweils samstags gezeichnet, gemalt, gebastelt und gedruckt. So erwartet die Besucher eine bunte Vielfalt an unterschiedlichen Kunstwerken. Und nicht nur die Eltern, Großeltern, Geschwister und Freunde der jungen Künstler sind herzlich eingeladen, sondern alle interessierten Besucher. Es wird mit Sicherheit eine große Freude sein, die Arbeiten der jungen künstlerischen Talente anzuschauen. Die Ausstellung im Kinder- und Jugendatelier der Städtischen Galerie Neunkirchen im KULT. Kulturzentrum Neunkirchen, Marienstraße 2, ist geöffnet am Samstag, 15. Februar, und am Sonntag, 16. Februar, jeweils von 14 bis 18 Uhr. Der Eintritt ist frei. Für Kinder und Eltern, die sich erstmals über das Angebot der Kunstkurse informieren möchten, bietet die Ausstellung eine gute Gelegenheit, das Kinder- und Jugendatelier in entspannter Atmosphäre kennenzulernen. Denn schon am 14. März starten die neuen Kunstkurse - für alle, die jenseits von Schule und mit viel Spaß ihre kreativen Fähigkeiten kennenlernen und erweitern möchten. Informationen zur Ausstellung und zu den neuen Kunstkursen unter:
www.staedtische-galerieneunkirchen.de oder
www.facebook.com/StaedtischeGalerieNeunkirchen.